



たかしまの風



学校HPも随時更新

〈学校教育目標〉「ゆたかな心、たしかな力」の育成

八代球磨川ライオンズクラブの皆様に 樹木の伐採を行っていただきました



2月1日(土)、小雨の降る中、八代球磨川ライオンズクラブの皆様に地域貢献活動として、運動場周辺の樹木伐採を行っていただきました。

本校は、周囲を高島山に囲まれ、自然環境に恵まれた学校です。一方で、運動場周辺は、近年草木が生い茂るようになり、特に夏場は子供たちの運動場での活動に支障を来している状況でした。今回、ライオンズクラブの皆様の御協力をいただき、運動場周辺の環境整備が進んだことで、子供たちは、安全で快適な教育活動を行うことができます。

ライオンズクラブ会長の鳴村様をはじめ、会員の皆様のお力添えをいただき、運動場周辺が見違えるほど美しくなりました。本校のために活動していただいたことに感謝申し上げます。



八代子ども工作・創作展に作品を出品しました

2月7日(金)~9日(日)、市内の小・中・特別支援学校の児童生徒が制作した作品が八代市公民館(旧パトリア千丁)に展示されました。本校からも子供たちの想いが詰まった力作を展示しました。

小学部の作品①~④



①

②

③

④

中学部の作品

